
ながさきファミリープログラム 大村中学校 アンケート結果

実施日 令和４年１１月２日（水曜日） １9：００～２１：００

参加者・人数 大村中学校PTA、町内会、主任児童委員、民生委員 5５名（うちアンケート回収47名）

テーマ 『みんなで話そう！～地域の中での子育て～』

１ 今日のプログラムについて

とてもよかった 2８名（６０%）

よかった １９名（４０%）

ふつう 0名（ 0%）

よくなかった 0名（ 0%）

２ 今回のテーマ『みんなで話そう！～地域の中での子育て～』について

わかりやすかった ３７名（７９%）

ふつう １０名（２１%）

わかりにくかった 0名（ 0%）

３ 感想や気づき

▲感想

・真面目なテーマも大切で、保護者として学びになりました。本当に楽しかったです。

・皆、思いは同じだなと思いました。色々なものが改善出来ていけたらいいなと思いました。

・今回、なかなか出会う機会のない町内会長さんや民生委員さんとお話しできてとてもよかったです。そして、

今まで気づかなったことに気づくことができました。

・危険な場所について知らなかった。大変参考になりました。

・地域の方と話して、子どもたちのことをよく考えてくださっているんだなと思いました。各地域で、保護者で

気を付けることで改善されることもあるのではないかと思いました。

・地域の方と交流できてよかったです。みなさん話し合いに参加されていてよかった。

・久しぶりに地域の方のお話が聞けて有意義な時間になりました。企画された方々、ファシリテーターの方々、

ありがとうございました。

・地域の方といろいろな話ができ、楽しく過ごさせていただきました。

・お疲れ様でした。意見を言える方が多く、話が弾みました。人の話を引き出すためにはテクニックがいるなと

感じました。

・校区内の方々と楽しくお話できたし、様々な意見が聞けて良かったです。

・他地区の方や保護者の方の考えが聞けて良かったです。

・初対面の方と色々な話ができてとても楽しかったです☺
・最近、学校関係者との接触がなかったので（話せて）良かったです。

・皆様とても笑顔で話を聞いて下さったので楽しく参加できました。様々な意見が聞けて良かった。

・コロナのために話し合いの機会がなかったが、保護者の方や地域の方とお会いして話を聴くことができ、良い

機会となりました。ファシリテーターの皆様、本当にありがとうございました。



・日頃、お話することがない方と地域の話、子どもの話ができて、新しい気づきがたくさんありました。ありがと

うございました。

・地域の危険な場所など分かりました。班で楽しく話ができて良かったです。

・ファミリープログラムって何だろうと思って参加しましたが、とても楽しかったです。特に若いお母さん方や校

長先生にはじめてお逢いでき、とても嬉しかったです。

・色んな事を知ることができ、大変勉強になりました。

・皆さん、問題意識を持っておられ、色々と気づかせていただきました。これから周りを注意して見たいです。

・問題意識をもたず参加してしまい、反省しています。皆さんの意見が勉強になりました。ファシリテーターの方

の細かな気遣いがあちこちにあり、ありがとうございました。

・地域の方と話ができて良かったです。通学路のことなど、危険な場所など聞けて、その場所を通るときに注意

したいと思いました。

・初めて参加しましたが、地域の人たちと関われて良かったです。

・地域の方々と交流できて良かったです。

・勉強になりました。地域の事もわかり、良かったです。

・久しぶりの会話でとても有意義でした。

・楽しく過ごすことができてとても良かった。色んな地区の方々の意見が聞けて良かったと思う。

・来年もしたいです。ありがとうございました。

・♡きっこちゃん♡♡ともちゃん♡お世話になりました。勉強になりました。

・もっといろんなテーマで話し合いたい。

・お互いの地域の具体例が分かって面白かった。

・違う小学校区、違う世代の方とこういう形でお話ができて楽しい時間でした。ありがとうございました。

・他の地域の状況が良く分かり、勉強になりました。

・ファミリープログラムは気軽に意見が出やすく、面白い。町内会としても課題が色々見つかって良かった。

・色々な地域の方と交流できて良かったです。今後も集まる機会が増えて人との交流が増えるといいなと思い

ました。

・地域のつながりを大切にしていきましょう。

▲気づき

・ニックネームでもっと呼び合えたらよかったです。初対面で難しいかもですが・・・

・もう少しだけ人と仲良くなれる時間が欲しかったです（^^;）

・もう少しテーマを絞ったらもっと盛り上がれると思いました。

・地区ごとにグループを分けてほしかった。色々な地区の人が集まると論点が絞りにくい。

・ファミリープログラムが何なのか分からなかったが、実際やってみると楽しく過ごせた。内容が事前に分かれ

ば良かった。


